
ASOCIACIÓN AMIGOS DEL MUSEO ESPECÍFICO DEL SUBOFICIAL DEL 

EJÉRCITO DE TIERRA ESPAÑOL (AMESETE) 

ACTA NÚMERO 65 
 

PRESIDENTE: 

DON EMILIO FERNÁNDEZ MALDONADO 

VICEPRESIDENTE: 

DON PABLO MARTÍNEZ DELGADO 

VOCALES: 

DON ÁNGEL FRANCISCO RODRÍGUEZ GALLO 

DON JOSÉ ANTONIO OJEDA DOMINGUEZ  

DON ANDRÉS MOLINER SÁNCHEZ  

DON JOSÉ MANUEL MAGUILLO VARGAS 

 

SECRETARIO: 

DON FRANCISCO LOMBARDO PONTES 

 

En la plaza de Tremp (Lleida), a las 17 

horas del veintisiete de junio  del año dos mil 

veintitrés y en la Sala de Juntas del Edificio de 

Mando de la Academia General Básica de 

Suboficiales se reunió, con carácter ordinario, 

la Junta Directiva compuesta por el personal que 

figura al margen. 

El presidente manifestó que el acto 

tenía por objeto, de acuerdo con lo dispuesto en 

los vigentes Estatutos de la Asociación, 

celebrar la preceptiva reunión de la Junta 

Directiva correspondiente al primer semestre 

del año en curso. 

 El secretario informó que únicamente se 

había recibido la del vocal D. Francisco Coloma 

Guijarro en el vicepresidente. 

 

1.INFORME DE SITUACIÓN DE LA 

ASOCIACIÓN: SOCIOS Y ESTADO DE 

CUENTAS: 

El presidente expone el estado de socios informado 

que hasta la fecha se han producido (10) diez bajas, 

cuatro (4) a petición propia y seis (6) por impago de 

cuotas, nueva (9) altas de socios Numerarios y 43 

Junior de la L Promoción EMIES.  

Resumen: socios senior 376 y junior 46, total 422.  

 

En relación con la situación económica, tomó la 

palabra el tesorero que informó lo siguiente: 

 

Saldo del año 2022 = 5574,66 euros 

 

Ingresos 

Cuotas 2023    2805,00 

Rec. Cuotas dev. 2022       20,00 

Condonociones Caixa       29,29 

Donación SN. 327       10,00 

Total ingresos = 2.864,29 euros 

 

Gastos 

 Caixa     89,28 

Segur Caixa    99,24 

Protección de datos (Gr. Ático) 90,75 

Hosting web               117,85 

Compra libros    18,19 

Protocolo despedida Cor. Guerrero 23,13 

Cuotas devueltas   60,00 

Total gastos = 498,44 euros 

Saldo a 26-06-2023 = 7940,51 euros



  

2.- PROPUESTA NOMBRAMIENTO, COMO VOCAL DE LA JUNTA, DEL CORONEL DIRECTOR DE 

LA AGBS D. ÁNGEL FRANCISCO RODRÍGUEZ GALLO 

Se aprueba por unanimidad la renovación de la Junta Directiva con el alta como vocal del coronel D. Ángel 

Francisco Rodríguez Gallo en sustitución ADEL coronel D. José Luis Guerrero Jiménez, por haber causado 

baja por cambio de destino. 

3.- RECOMPRA DEL PRESIDENTE DE MATERIAL EN DESUSO DE AMESETE 

El presidente expone que la Asociación dispone de material que no se usa desde hace años como es el caso 

de un tocadiscos digital de discos de vinillo adquirido en 2010 por valor de 155,50 euros y una impresora, 

cedida al uso al Negociado de Ayudas a la Enseñanza de la Academia en 2013, por importe de 69,90 euros. 

Propone su recompra por el mismo valor de su compra, es decir, 225,40 euros. Se aprueba por unanimidad.  

4.- ACTUALIZACIÓN PROBLEMÁTICA SOCIOS PROTECTORES BASÍLICA VALLDEFLORS DE 

TREMP 

El presidente informó que el Obispado de la Seu de Urgel había decretado la sustitución del 

rector de la Basílica Mare de Déu de Valldeflors de Tremp, Mn. Emilio Villegas i Artacho por Mn. 

Alfons Velásquez Castañeda. Desde la creación de la Asociación, y dada la ayuda recibida de su 

rector, a la sazón Mn. Joan Antoni Mateo i García, se le había nombrado Socio Protector, al igual 

que a la Parroquia a su cargo. A su fallecimiento, se aprobó por la Junta Directiva continuar 

nombrando Socios Protectores a todos sus sucesores, si así lo aceptaban voluntariamente, con 

objeto de que la Parroquia tuviese un representante con categoría de persona jurídica. 

Propuso el nombramiento del nuevo rector y, al no existir motivo alguno para retirar el del anterior 

rector, mantenerlo como tal. 

Las propuestas fueron aprobadas por unanimidad.  

 
5.- CONFECCIÓN NUEVA WEB DE LA ASOCIACIÓN 

 

A propuesta del presidente se acordó renovar la web de AMESETE, toda vez que, por su antigüedad y 

obsoleto diseño, no es capaz de cubrir las actuales necesidades de una asociación en continuo progreso y 

con un horizonte cada día más comprometido. 

La confección, de aprobarse la propuesta, se adjudicaría a la empresa con la que actualmente tenemos 

contratado el hosting y mantenimiento de la actual web (EXTREMOVIRTUAL SL) no solo porque haya 

ofrecido un presupuesto muy favorable sino porque nos evitará depender simultáneamente de dos empresas 

diferentes.  

La propuesta fue aprobada por unanimidad. 

 

6.- EMBEBER WEB ASOCIACIÓN SARGENTERÍA EN WEB ASOCIACIÓN AMESETE 

 

Aprovechando la confección de la nueva web de AMESETE, el presidente, que lo es también de la Asociación 

SARGENTERÍA, propone embeber la web de esta segunda en aquella, por entender que se conseguirá un 

beneficio para ambas. AMESETE porque ampliará contenidos de una asociación cuyos fines últimos son 

similares a los suyos, y SARGENTERÍA porque reducirá costes de hosting y ambas porque aprovecharán 

mejor la racionalización del mantenimiento de la nueva web. 

El presidente manifestó que se comprometía a correr, personalmente, con los gastos del dominio de la 

Asociación SARGENTERÍA. 

Se aprobó la propuesta por unanimidad.    
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7.- INFORMACIÓN SOBRE LA CELEBRACIÓN DEL 50º ANIVERSARIO DE LA EBS-AGBS. 

 

Se informa que la Asociación AMESETE forma parte de la comisión creada por la AGBS para los actos del 

50º aniversario liderada por parte de la asociación por el presidente y el vocal José Antonio Ojeda 

Domínguez. 

 

Hasta la fecha Se han realizado 2 reuniones de la comisión asistiendo personal de la asociación AMESETE.   

 

8.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

No se realizan preguntas.  

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados 

 

EL SECRETARIO  

 

 

 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE 
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